



学校だより

葛飾区立二上小学校
令和4年度11月号
令和4年10月31日

言葉を大切に

校長 三谷 あゆみ

秋の深まりが感じられるようになりました。先日の「運動学習発表会」は、練習の成果を発揮してどの子も満足気な笑顔で終えることができました。一人一人が力の限り走りぬき、一生懸命に演技を披露することができたのは、ご家庭での励ましのお声掛けや当日の大きな拍手での応援のおかげです。本当にありがとうございました。11月には、音楽会があります。みんなの心を一つにして演奏する子供たちの合唱や合奏を、ぜひ楽しみにしていただければと思います。

さて、11月は「読書月間」です。本を読むと、たくさんのかわいい言葉に出会います。同じ言葉でも、漢字、カタカナ、ひらがな、書かれている文字で、その言葉に対する感じ方が、大きく変わります。本の作者は、読者の感じ方も考えて言葉を選んでいるのでしょうか。また、同じ意味をもつ言葉でも、その言葉によって読者の受ける印象は大きく変わります。作者は、どの言葉を使えばよいかを考え、最もふさわしい言葉を選んでいることでしょう。読書は、本の作者に大切に選ばれた数多くの言葉によって様々な想像の世界へと旅することができます。言葉のもつ力は、本当に偉大です。

子供たちの生活の中でも、言葉はとても重要です。自分の思いや考えを伝える手段としてなくてはならないものです。正確に自分の思いや考えを伝えるためには、子供たちも本の作者のように言葉を大切に選んで使わなければなりません。また、優しい言葉を選んで使えば、優しい言葉を受け取った人たちはとても温かい気持ちになります。乱暴な言葉を使ってしまうと、受け取った人たちは悲しい気持ちや嫌な気持ちになってしまいます。どの子も笑顔でいられるためには、言葉を大切にさせていかなければなりません。子供たちの周囲がいつも優しい言葉であふれ、温かい気持ちで包まれていらるるように、これからも子供たちには言葉を大切にさせていきたいと思います。

本校は、こんな子供を目指します。合言葉は、あ・い・さ・つ！

学校目標 あ 明るい子
い 命をだいじにする子
さ 最後までやりぬく子（重点目標）
つ 強い心と体をもつ子